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平成２８年 第１２回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２８年７月２５日（月） 開始時刻 午後１時３０分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  水越教育長，大場委員，若度委員，伊藤委員，山田委員 

４ 説明員   篠塚教育次長，小堀学校教育担当次長，梓澤教育企画課長， 

増渕総務担当主幹，神谷学校管理課長，栗原学校教育課長， 

大島学校健康課長，大久保生涯学習課長，伊藤中央図書館長， 

松本文化課長，阿部スポーツ振興課長，小林教育センター所長 

５ 書記    大出課長補佐，小島副主幹，田上係長，横塚係長，関総括，大毛主事 

６ 傍聴者   １名 

７ 議題 

⑴ 協議事項 

  協議第２号 テクノポリスセンター地区新設小学校整備基本計画（素案）について 

 

⑵ 報告事項 

  報告第３６号 平成２８年６月議会一般質問の概要について 

報告第３７号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第３８号 学校等事件・事故について 

 

⑶ その他 

  ① 平成２８年度第１回通学区域審議会の結果について 

② 平成２８年度第１回生涯学習センター運営審議会の結果について 

③ 冊子「大谷の存在，その断片」について 

④ 妖精ミュージアム企画展（妖精が潜む版画展）について 

⑤ 文化会館自主事業「市民センター出前寄席」について 

⑥ 美術館企画展「第１１回・宇都宮エスペール賞クワクボリョウタ展」について 

⑦ 美術館コレクション展特集展示「辰野登恵子展」について 
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８ 議事の内容 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

総務担当主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから，平成２８年第１２回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 若度委員，伊藤委員 

 

 第１０回，第１１回教育委員会の会議録についてご意見などありますか。 

 （特になし，全員了承） 

 

 それでは，第１０回を大場委員，山田委員に，第１１回を大場委員，若度委員

に署名をお願いします。（会議録に署名） 

 

 協議第２号，報告第３７号及び報告第３８号は，「個人情報が含まれているもの」

及び「意思形成過程にあるもの」であるため，非公開としてよろしいでしょうか。

 

（全員賛成） 

 

 全員賛成ですので，これらにつきましては非公開といたします。 

 

それでは，報告事項から入ります。 

報告第３６号 平成２８年６月議会一般質問の概要について説明願います。 

【説明要旨】 

○ ６月議会では，教育委員会に関わる質問は２０件あった。 

○ 主な質問は下記のとおり。 

 ・ 平石中央小学校付近の交差点等の安全確保，学校機能の確保について 

  ⇒ 今後，各種施設の移設などの具体的な対応案を保護者や学校関係者に示

し，意見交換を行いながら理解促進に取り組む。 

 ・ テクノポリスセンター地区の公益施設用地の活用について 

 ⇒ 清原中央小学校を分離し，新たな小学校を建設する方針を固めた。今後

は必要な手続きを，スピード感を持って進めていく。 

・ 天棚など地域の文化遺産の保存活用について 

 ⇒ 今年度より着手した「歴史文化基本構想」を策定する中で未指定文化財

の保存活用や支援のあり方についても検討していく。 

・ 安全・安心な食材について 

 ⇒ 学校給食で国の放射性基準値を超える食材が使用されたことについて，

再発防止のため，出荷や流通段階における指導や監視などの強化を図ると

ともに，前日に検査を行う方法に改め，食材の使用を事前に中止できるよ

う改善した。 

・ 安全・安心な子育て環境について 

 ⇒ 冒険活動センターで検出された鉛は，子ども等が主に活動する場所は基

準値以下であることから，立ち入り禁止措置を講じた上で施設の利用を継

続している。また，今後は有識者の意見を聴取しながら調査を実施する。
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

・ 魅力ある学校づくり地域協議会への情報提供について 

 ⇒ 今後とも校長会議などにおいて，魅力ある学校づくり地域協議会に対し

必要な情報を積極的に提供するよう周知し，地域ぐるみで児童生徒の健全

育成に努めていく。 

・ 新教育長としての意気込みについて 

 ⇒ 今後は，新教育長としてさらなるリーダーシップを発揮しながら，様々

な教育課題に対して積極的かつ果敢に取り組んでいくことにより，全国に

誇れる「教育都市宇都宮」を目指して全力を挙げて取り組んでいく。 

・ いじめなどの問題の根本的な要因の把握とその問題への対応について 

 ⇒ 根本要因を特定することは難しいが，問題の多くが自己肯定感の欠如や

無気力などに起因しているため，「心の教育」を推進するとともに，保護者

との丁寧な話し合いやスクールカウンセラーの活用，スクールソーシャル

ワーカーの介入などにより，問題解決に取り組んでいる。今後とも，「心の

教育」を一層推進するとともに，学校と家庭が互いに役割や責任を果たし

ながら，児童生徒の健全育成に取り組んでいく。 

・ 子どもの家と留守家庭児童会について 

 ⇒ 各子どもの家等の内容は，保護者のニーズや保護者負担金の額を勘案し

ながら，各運営委員会が判断し，柔軟に運営できる仕組みとなっている。

引き続き，地域の運営委員会に委託する方法により運営していく。また，

生活困窮世帯への支援のあり方については，他市の状況も含め調査研究し

ていく。 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３６号を承認いたします。 

 

 

次は，「その他」の案件になります。 

「その他」の案件については資料提供のみですので，後ほどご覧ください。 

 

 

【公開できる案件の終了】 

 

 

これからの議案については非公開の案件であるため，傍聴者等の退席をお願い

いたします。 

 

 

【傍聴者の退席，非公開審議の開始】 
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教育長 

 

 

 

 

 

署名委員 

 

 

署名委員 

協議第２号 テクノポリスセンター地区新設小学校整備基本計画（素案）につ

いて 

⇒ 承認 

 

報告第３７号 教育行政相談の内容と対応について 

⇒ 承認 

 

報告第３８号 学校等事件・事故について 

⇒ 承認 

 

以上で議事は終了となりますが，委員の皆様から何かご意見などございますか。

（特になし） 

無いようですので，事務局から連絡事項をお願いいたします 

 

連絡事項説明（事務局） 

 ① 第１３回教育委員会（臨時会）の開催について 

  ・ ７月２７日（水） 午後１時３０分～ 教科書採択 

 

② 第１４回教育委員会等の日程について 

 ・ ８月１９日（金） 午後１時１５分～ ふれあいティータイムトーク 

            午後３時～    定例会 

 

 

【非公開の審議の終了】 

 

以上をもちまして，本日の委員会を閉会といたします。 

終了時刻   午後２時２０分 

 

 

 

 

 

                  

 

 

                  

  


